

令和3年5月31日

保護者の皆様へ

練馬区立関町北小学校長 吉川 文章

緊急事態宣言の再延長に伴う体育フェスティバルの変更について

日頃から本校の教育活動へのご理解ご支援を頂戴し感謝申し上げます。

さて、先週金曜日の「すぐメール」でもお伝えした内容につきまして、6月12日に予定をしておりました「体育フェスティバル」を、下記のとおり再延長いたします。保護者のみなさまにおかれまして何卒ご理解ご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。

記

1 再延長に伴う実施日

6月26日(土)【給食なし・弁当持参】

※ 明日、実施の詳細についてのお知らせを配布するとともにホームページにも掲載いたします。

2 再延長に伴う指導の工夫

(1) 児童は、6月12日(土)に向けて表現内容の完成をめざします。

(2) 14日からの2週間のうちに他学年に発表をし合う機会を確保します。

例：6年生と1年生が見合い応援メッセージを送り合うなど。

(3) 表現内容の完成度を維持するため、週に1回程度練習する機会をもちます。

※ (1) から (3) につきましては、ホームページに活動の様子を随時掲載してまいります。

3 再延長に伴う変更

6月12日(土) 週休日

6月14日(月) 授業日 **【給食無し・弁当持参】**

6月26日(土) 体育フェスティバル **【給食無し・弁当持参】**

6月28日(月) 振替休業日

4 今後の見通し

緊急事態宣言が再々延長された場合は、6月26日に「オンラインによる公開」とします。

「オンラインによる公開」は、6月12日にも実施できないかについて、全校で重ねて検討してまいりました。その際に、「動画の配信に遅滞やひずみが生じ、18学級全て滞りなくご覧いただくのは難しいのではないか」という結論に至り、26日への再延長との判断に至りました。

6月26日が「オンラインによる公開」となりましたら、このこと(オンライン配信の際の不具合の可能性)についてのご理解をお願いいたします。